

Antrag der CDU-Ortsbeiräte Stadtmitte

Machbarkeit Gedenkstein Dominikanerinnen

Beschlussvorschlag:

Der Magistrat der Stadt Flörsheim wird gebeten zu prüfen, ob die Errichtung eines Gedenksteines an die Flörsheimer Dominikanerinnen möglich ist: "Im Angedenken an die Dominikanerinnen, die in Flörsheim einen unschätzbaran Wert für die Bevölkerung geleistet haben".

Begründung:

Bis in das Jahr 1954 wurde das Flörsheimer Krankenhaus von den Dernbacher Schwestern geführt. 1955 belebten die ersten Dominikanerinnen das leerstehende Marienkrankenhaus wieder. Es begann noch im alten Haus mit 24 Betten. In all den Jahren haben sie vielen Menschen geholfen und es ist eine enge Verbindung zu den Flörsheimern entstanden.

Bis heute versehen Ordensschwestern im Marienkrankenhaus Flörsheim ihren Dienst.

(*Auszug Homepage Krankenhaus Flörsheim)

Einige Mitbürger der Stadt Flörsheim sind auf die CDU Ortsbeiräte zugekommen, mit dem Hinweis, dass nach und nach die Gräber der für Flörsheim tätig gewesenen Dominikanerinnen geebnet werden. Es wurde der Wunsch nach einem Gedenkstein an die Ortsbeiräte herangetragen, um die Verdienste zu würdigen und in Erinnerung zu bleiben. Ort und Stelle tbd.

Darüber hinaus gilt es zu prüfen, ob die Flörsheimer Bürgerstiftung und die katholische Kirche einen Beitrag dazu leisten können. Die Segnung könnte ebenfalls durch die katholische Kirche mit einer Feierstunde erfolgen.

Flörsheim am Main, im August 2016

Harald Kaufmann
CDU-Ortsbeirat

Jens E. Weckbach
CDU-Ortsbeirat